
ATA Nº 93 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois às 10:00h (dez horas), aconteceu uma 

reunião ordinária  do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMPDI, na Sala de Reuniões 

da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de 

Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes  a Presidente e Conselheira Sra. 

Adriana da Silva (Secretaria de Desenvolvimento Social); Pe. José Eduardo Bittencourt 

(Representante do Credo Religioso); Sra. Dafna Corrêa Rodrigues (Representante da Associação 

Jorge Lacerda); Rosane Comelli (Representante da Secretaria de Saúde);  a  Sra. Gisele Costa 

Nascimento Constantino (Representante e Presidente da SANC – Associação de Amparo aos 

Necessitados de Capivari de Baixo); Felipe Pessoa Martins (Secretaria de Infraestrutura);  Frederico  

José de Oliveira Folgearini (Secretaria da Educação); também estavam presentes o Sr. Sanlai Faião 

Alves (Coordenador dos Conselhos da Prefeitura Municipal); Maira de Sousa (Assistente Social – 

Familia Acolhedora). A Presidente Sra. Adriana da Silva deu início á reunião cumprimentando a todos 

e em seguida apresentou a Sra. Maira de Souza como sua suplente em substituição a Sra. Janira dos 

Santos Lima Barbosa, Em seguida a Sra. Adriana falou sobre o primeiro item da pauta que seria a 

deliberação  do repasse de recurso para SANC – Associação de amparo aos Necessitados de 

Capivari de Baixo no valor de R$ 29.520,50 (vinte e nove mil, quinhentos e vinte reais e cinquenta 

centavos); valor esse oriundo de um projeto chancelado “Envelhecimento Saudável” aprovado pela 

Comissão de Normas e Documentos e pela Plenária em 2021, o valor foi doado pela empresa 

Diamante, o referido valor entrou em conta do FMI em Novembro de 2021, mais até o momento não 

pode ser repassado devido aos trâmites que estava ocorrendo no Conselho dos Direitos da  Pessoa 

Idosa, com a troca da nova Diretoria e do novo Secretário, uma vez que os responsáveis pela 

assinatura da Conta do Fundo, conforme determina a Lei 1823/2017, é o Secretário de 

Desenvolvimento Social e o Presidente do Conselho que tomou posse no dia 15 de julho do corrente, 

conforme registro em ata Nº 92/2022, todavia entrou em discussão o valor aprovado do projeto uma 

vez que já faz mais de um ano e os preços certamente não condizem mais do que foi acertado no 

Projeto, os Conselheiros entram num empasse de como o valor recebido poderia ser captado no ano 

corrente, tendo em vista o aumento das despesas que foram justificados no plano de trabalho, a 

prestação de contas tem que ser exatamente como está no projeto, o Padre José Eduardo Bittencourt 

propõe readequar  prestação de contas alterando alguns valores junto ao Conselho, Dafna sugere ao 

Padre José Eduardo que faça um novo orçamento readequando os valores e em seguida devera 

passar pela reunião de Normas. Adriana da Silva sugere retirar a água no valor de R$ 2.300,00 (dois 

mil e trezentos reais); Dafna diz que não é possível que o Projeto terá que ser novamente analisado 

pela Comissão de Normas  e Documentos para ser reavaliado e em seguida ir para a Extraordinária 

para  aprovação dos conselheiros. A mesma sugere manter e reavaliar a planilha financeira,  e fazer 

um projeto para pessoas de vulnerabilidade. Adriana informa que os documentos dela e do Secretário 

Valtemir Aguiar Feliciano já foram encaminhado para o Sr. Luiz Fernando (Tesoureiro da Prefeitura 

Municipal) para que tome providências junto a Caixa Econômica Federal para que sejam tomadas as 

devidas providências na alteração da Conta Corrente do Fundo do Idoso, os quais assumirão a 



responsabilidade da conta do fundo. Sendo assim ficou marcado para o dia 30 de agosto do corrente 

uma reunião da Comissão de Normas e Documentos e em seguida no mesmo dia será realizada uma 

reunião extraordinária já com o intuito de aprovar os valores do Projeto da SANC. Em seguida passou-

se para o segundo item da pauta que seria Regularizar a Comissão de Normas e Documentos, tendo 

em vista a nova diretoria. Então ficou decidido  dois integrantes Representantes do Governo e seus 

suplentes: da Secretaria de Educação e Cultura o Sr. Frederico José de Oliveira Folgearini e sua 

Suplente a Sra Nayara Martins; da Secretaria de Desenvolvimento Social a Sra. Adriana da Silva e 

Sua Suplente a Sra. Maira de Souza e dois representantes da Sociedade Civil, sendo eles: da APAE – 

Associação de Pais e Amigos dos  Excepcionais o Sr. Hamilton Gomes de Sousa e seu suplente a 

Sra. Sulani Zamini Pizzolo Stup e da Associação Jorge Lacerda a Sra. Dafna Corrêa Rodrigues e 

seu suplente o Sr. Richarles Oliveira de Jesus Junior, sendo que todos aprovaram por unanimidade. 

Em seguida passou-se para o terceiro item da pauta que seria criar a Comissão de Monitoramento e 

Avaliação que consiste em acompanhar os projetos com recursos do FMI, porém tendo em vista que 

as entidades que fazem parte do Conselho são as mesmas que apresentam projetos e como existem 

poucos conselheiros não seria viável a mesma entidade participar tanto da aprovação dos Projetos 

como da Comissão de Monitoramento, foi levantado a hipótese de se fazer uma comissão temporária, 

porém ficaria muito difícil, então decidiu-se no momento manter somente a Comissão de Normas e 

Documentos que avaliam e deliberam os projetos, mantendo-se a ideia de que quando a entidade que 

cria Projeto não poderá participar da Comissão  de Normas e Documentos e à princípio manter 

somente a Comissão de Normas até que o Projeto seja reavaliado pela Comissão e aprovado. 

Quando o projeto já estiver em andamento, se criará uma Comissão de Monitoramento partindo do 

mesmo princípio de que só poderá participar as entidades que não estiverem a frente do Projeto. 

Sendo assim, ficou decidido que a SANC, deverá refazer a Planilha de gastos para que a mesma seja 

apresentada as 10:00hrs na Comissão de Normas e Documento e em seguida passar pela 

extraordinária no dia 30 de agosto do corrente no mesmo dia após a reunião de normas.  E, nada a 

mais havendo a tratar-se tendo tudo  sido esclarecido foi encerrada a reunião as 11:08m (onze horas  

e oito minutos). E, para constar eu, Rosália Liberato (Secretária deste conselho), lavrei a presente ata 

que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


